



103 Años de la primera participación de la Escuela de Aviación Militar en la Parada Militar

El vuelo estuvo liderado por el Capitán Manuel Ávalos Prado, a bordo del monoplano Bleriot.

La Escuela de Aeronáutica Militar participó por primera vez en la Parada Militar, el 19 de septiembre de 1913, con motivo del tradicional desfile de Fiestas Patrias en el Parque Cousiño.

En la ocasión, una bandada de cinco monoplanos Bleriot lideró el desfile aéreo, al mando del Capitán Manuel Ávalos Prado, quien llevaba como pasajero al Teniente León; los Tenientes Mery, Urzúa y Urrutia, este último acompañado por el Teniente Pérez y el Sargento Page.

Además, en esa oportunidad, desfiló un escalafón terrestre conformado por carros tirados con caballos que llevaban a bordo aviones desarmados.

En la ocasión, el público ovacionó a los pilotos que aparecieron sobre la elipse efectuando arriesgadas maniobras, hecho que pasó a la historia, por ser la primera vez que en Chile se presentaba un espectáculo con estas características.

